

Baden-Württemberg Landesforstverwaltung setzt auf Pro DV

[28.3.2003] Die Pro DV Software AG wird das in der baden-württembergischen Landesforstverwaltung eingeführte Forst-Fachinformationssystem FOKUS 2000 weiterentwickeln und die Anbindung der Kommunen realisieren.

Die Pro DV Software AG hat vom Ministerium für Ernährung und Ländlichen Raum Baden-Württemberg einen Folgeauftrag für Implementierungs- und Beratungsleistungen im Rahmen des Forstlichen Operations-, Kommunikations- und Unternehmensführungssystems FOKUS 2000 erhalten. Die Lösung wurde von Pro DV auf Basis des führenden Fachinformationssystems proforst entwickelt und Ende 2002 bei der Landesforstverwaltung Baden-Württemberg eingeführt. Konzeption, Entwicklung, Implementierung und Schulung sowie Service und Wartung hatten ein Gesamtvolumen von 6,7 Millionen Euro. Jetzt sollen vor allem bestehende Module weiterentwickelt, neue Module realisiert sowie die Anbindung der Kommunen an das System realisiert werden. Softwareergonomie, Benutzerfreundlichkeit und Anwenderakzeptanz stehen im Mittelpunkt des Projekts ebenso wie die Berücksichtigung einer zukünftigen Anbindung der Revierenebene. Der Folgeauftrag hat ein Volumen von über einer Million Euro.

<http://www.prodv.de>

Stichwörter: Baden-Württemberg, Pro DV, Forstverwaltung

Quelle: www.kommune21.de